

POR LA VIDA EN EL SUR COLOMBIANO Y LA DESMILITARIZACIÓN DE LOS CUERPOS, LAS MENTES Y LOS TERRITORIOS

POR MEDIO DEL PRESENTE COMUNICADO LA FUNDACIÓN ESCUELAS DE PAZ, COMO ORGANIZACIÓN COMPROMETIDA CON LA CONSTRUCCIÓN Y EL DESARROLLO DE UNA EDUCACIÓN PARA LA PAZ Y DE TRANSFORMACIONES EN PRO DE LA PAZ TERRITORIAL, HACE UN LLAMADO POR EL RESPETO A LA VIDA DE NUESTROS LÍDERES COMUNITARIOS, JÓVENES, ADOLESCENTES, NIÑOS Y NIÑAS.

POR ELLO, CONSIDERAMOS NECESARIO VISIBILIZAR LO QUE SUCEDE EN EL SUR COLOMBIANO Y GENERAR ACCIONES SENSIBLES Y DE CUIDADO PARA DISMINUIR LA AFECTACIÓN Y EFECTOS EN LAS MENTES, CORAZONES Y CUERPOS DE LAS PERSONAS QUE HABITAN LOS TERRITORIOS Y EN LA CONSTRUCCIÓN DE PROYECTOS DE VIDA INDIVIDUALES Y COMUNITARIOS.

CONVENCIDOS(CAS) QUE EL CESE AL FUEGO ES TOTALMENTE NECESARIO, QUE LAS VÍAS MILITARISTAS NUNCA SIGNIFICARAN SEGURIDAD EN LAS COMUNIDADES Y QUE LAS TRANSFORMACIONES POSIBLES DE LA CULTURA VIOLENTA SE DARÁN POR LOS CAMINOS DE LA EDUCACIÓN, LA NOVIOLENCIA, LA CREATIVIDAD Y LA PEDAGOGÍA POPULAR QUE CONSTRUYE EN COLECTIVO:

- REIVINDICAMOS EL TRABAJO POR LA CONSTRUCCIÓN DE PAZ EN LOS TERRITORIOS Y LOS PROCESOS COMUNITARIOS QUE SOSTIENEN A LOS SERES QUE HABITAN CADA MUNICIPIO, LOS VÍNCULOS QUE NOS PERMITEN RECONSTRUIR-NOS ANTE LOS SUCESOS HISTÓRICOS DE VIOLENCIA; LOS AFECTOS Y LA CONFIANZA QUE CIRCULAN, RENUEVAN Y RESTAURAN EL TEJIDO SOCIAL.
- CONDENAMOS Y RECHAZAMOS LOS ACTOS DE GUERRA EN CONTRA LA SOCIEDAD CIVIL, LOS JÓVENES, ADOLESCENTES, NIÑOS Y NIÑAS.
- RECHAZAMOS EL RECLUTAMIENTO DE LOS MISMOS; NO CONSIDERAMOS NINGÚN MOTIVO PARA QUE PARTICIPEN DIRECTA O INDIRECTAMENTE EN LA GUERRA.
- RECHAZAMOS LA FALTA DE MEDIDAS DESDE EL ESTADO ANTE UNA SITUACIÓN DE ASESINATOS SISTEMÁTICOS DE LÍDERES SOCIALES QUE TAMBIÉN HAN INVOLUCRADO LA VIDA DE SUS FAMILIAS.
- Y CONVOCAMOS A CONTINUAR LOS DIÁLOGOS, LAS REFLEXIONES Y LAS ACCIONES COLECTIVAS QUE NOS PERMITEN CONSTRUIR OTRAS POSIBILIDADES JUNTAS Y JUNTOS.

COMO FUNDACIÓN Y COMO ACTORES PRESENTES Y ACTIVOS EN LOS TERRITOTRIOS DEL SUR DE COLOMBIA, UNA VEZ MÁS NOS UNIMOS A LAS VOCES DE LOS LÍDERES Y LIDERESAS, DE LOS JÓVENES, ADOLESCENTES, NIÑOS Y NIÑAS!!

**“PORQUE LA VIDA ES EL IMPULSO QUE EMANA DE LOS CORAZONES CADA DÍA,
CON TAL FUERZA QUE CONFIAMOS EN LAS INFINITAS POSIBILIDADES DE CADA
AMANECER Y EN QUE CADA SEMILLA SEMBRADA DARÁ FRUTO DE
TRANSFORMACIÓN Y PAZ TERRITORIAL”**

#ParaLaGuerraNada!!

#CeseAlFuego

#NoHayExcusaParaElReclutamiento

#TejiendoCaminosDePaz

#PoderSanador